

12 décembre Journée internationale de la musique Metal

Voilà une journée qui, jusqu'à présent, n'avait pas fait beaucoup de bruit. Les amateurs de ladite musique apprécieront le fait à sa juste valeur !

Quoiqu'il en soit, la journée mondiale de la musique Metal existe bel et bien et son origine est britannique. Son créateur est Iron Mathew Collins, un fan de Metal qui a voulu dédier cette journée à tous les amateurs de ce genre musical.

Il souhaitait trouver une date "mémorable" et a choisi le 12ème jour du 12ème mois, en l'année 2012. Soit le 12/12/12. La tradition de l'International Day of Heavy Metal s'est perpétuée ainsi.

Une reconnaissance difficile

La musique Metal a toujours du mal à être reconnue comme genre à part entière par les amateurs de musique. Cela peut suffire, en soi, à justifier l'existence de cette journée si elle nous permet au moins de nous poser la question.

Dans l'histoire récente, la musique Metal a eu ses martyrs et on ne peut que se souvenir de la triste soirée du 13 novembre 2015 et de l'attentat du Bataclan à Paris. Rappelons aux moins avertis que l'attaque terroriste a été perpétuée durant un concert du groupe Eagles of Death Metal.

ndlr : plusieurs internautes nous ont indiqué que le groupe cité plus haut ne faisait "absolument pas" du Metal. Dont acte. Ne souhaitant pas arbitrer un débat entre les pros et les antis, nous laisserons le lecteur écouter les uns et les autres et se faire sa propre opinion.

Un site à visiter : www.heavymetalday.co.uk